

Anlage 1

Gemeinde Eitorf
Herrn Bürgermeister
Dr. Rüdiger Storch
Am Markt 1
53783 Eitorf

GEMEINDE EITORF				
Eingang				
07.11.16 18-19				
10	32	/	/	/

CDU Fraktion Eitorf
Jahnstr. 22
53783 Eitorf
Vorsitzender:
Andreas Finke
Tel.: 0162/ 611 52 93
finke-andreas@cdu-eitorf.de
www.cdu-eitorf.de

Eitorf, den 07.11.2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Storch,

die CDU Fraktion bittet um kurzfristige Behandlung des folgenden Antrages im zuständigen Ausschuss:

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, das Grundstück mit dem Gedenkkreuz an der Asbacher Straße, Einmündung Bachstraße Nord (Gemarkung Eitorf, Flur 35, Flurstück Nr. 118), als „Nüchels Eck“ zu benennen.

Begründung:

Heinz-Josef Nüchel überzeugte bis zuletzt durch sein unermüdliches Engagement für unsere Gemeinde. Er ist Träger des Verdienstkreuzes des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland. Er war u.a. Mitglied des nordrhein-westfälischen Landtages und über viele Jahre engagierte sich Heinz-Josef Nüchel im Vorstand und als Vorsitzender des Deutschen Bundesjugendringes (DBJR), als Präsident des Weltbundes der Katholischen Pfarrlichen Jugendgemeinschaften und ebenfalls als Präsident der Internationalen Vereinigung Katholischer Männer Deutschland (Unum Omnes).

Nicht zuletzt agierte Heinz-Josef Nüchel von 1969 bis 1984 15 Jahre als ehrenamtlicher Bürgermeister für Eitorf und war so maßgeblich für die Gestaltung unserer Gemeinde verantwortlich. Diese Information sollte unter dem Straßenschild zusätzlich angebracht sein.

Es war eine seiner Herzensangelegenheiten, dass die Fronleichnamsprozession Jahr für Jahr halt am Wegekreuz Asbacher Str./Bachstraße gemacht hat. Durch seinen christlichen Glauben und seine Verdienste für die Gemeinde Eitorf beantragen wir daher die oben genannte Widmung zu Ehren unseres verstorbenen Ehrenbürgermeisters Heinz-Josef Nüchel.



Schaffen wir gemeinsam eine langfristige Erinnerungsstätte für eine herausragende Persönlichkeit der jüngeren Eitorfer Geschichte, die auch die Unterstützung der Familie Nüchel erfährt.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Finke
Fraktionsvorsitzender



Laura Faßbender
Ratsmitglied